

東原小 学校だより

令和6年4月11日発行 第1号

那須塩原市立東原小学校長 内村恵美子



さわやか東原 自分もよくて みんなもよい 全力で学ぶ

桜満開 春らんまん



今年の春は、ゆっくりとした訪れでした。4月8日、令和6年度始業式の日、満開の桜に迎えられ、心地よい朝風が吹く中を、一つ上の学年に進級した2年生から6年生の子供たちが、ワクワクドキドキしながら元気に登校してきました。まるで、校歌の1番の出だしそのものでした。(校歌1番の出だしは、♪朝風かおる～♪です。)

新任式では、今年度東原小に赴任された先生方から御挨拶をいただきました。子供たちは、先生方の自己紹介を集中して、笑顔でうなずきながら聞いていました。そして、自然と「よろしく願います。」という言葉が出て、先生方からも「反応が良くて嬉しかったです。」という感想がありました。さすが、「さわやか東原」の子供たちです。

そして、続いては始業式でした。式の中で、校長から次の話をしました。

1 令和6年度、児童203人+先生方29人=232人でのスタート!

232人みんなが大切な存在、自分を大事に、また、友達や家族、先生など、周りの人たちのことも大事にしていきましょう。

2 東原小の校心と学校教育目標

校心：まなび きたえ ゆたかに

学校教育目標： 学ぶ子 思いやる子 たくましい子

開校当時の校心を学校の土台として、学校教育目標の達成に向け東原小の様々な教育活動を推進します。

3 今年度の合言葉は「全力で学ぶ」

全力で勉強し、全力で働き、全力で運動し、全力で助け合い、全力で優しくし、全力で遊ぶ。全力で取り組んだら？

→ 全力の笑顔になる。

そして、「なりたい自分・目指したい自分」を目指しましょう!

4 みんなで東原小の未来をつくる!

これまで多くの先輩たちや先生方が、一生懸命に東原小を育て、進化させてきてくれました。今年もその思いを受け継いで、みんなで「東原小の未来」をつくっていきましょう。

全職員一丸となって、全力で子供たちを育てて参ります。

今年度も、保護者の皆様、地域の皆様の御支援と御協力をよろしくお願いいたします。



心をひとつに
ひかしはら
あーっ!



みんなで待っていました!



4月10日(水)、PTA会長様、児童活動後援会長様、保護者の皆様に見守られる中、本年度の入学式を行いました。新入生33名は、家族中の喜びをランドセルに詰めて、笑顔で東原小学校の門をくぐりました。校長式辞では、3つの願いとして「あいさつ」「なかよく」「いのち」について話しました。あいさつの練習では、6年生がお手本を見せてくれ、それに続いて1年生も元気な声であいさつをすることができ、会場の皆さんから大きな拍手をいただきました。

これから、いろいろなことにチャレンジして、元気に学校生活を送ってくれることを願っています。1年生を皆で大切に育てていきます。御入学おめでとうございました。

第2期 那須塩原市教育振興基本計画 基本理念ロゴです→

